

平成18年6月2日

保護者 各位

寒河江市立南部小学校
校長 安食洋一

不審メール（振り込めメール）発生のお知らせ

児童生徒の保護者に対して「メールを使用した振り込め詐欺未遂事案」が、近隣の市町で発生しております。

つきましては、各ご家庭でもご注意のうえ対処してくださるようお願いいたします。

事案の概要 5月26日（金）午前11時頃

会社に行っていた父親の携帯電話に、「娘さんが交通事故にあったので、70万円振り込むように。」という内容のメールがきた。学校に行っているはずなので交通事故にあうわけがないと思った父親は、メールを相手にもしなかったが、1時間後の12時に再び同じメールが届いた。

不安になった父親はメールが届いたことを自宅にいた母親に連絡し、母親が学校に確認の電話をくださった。

電話を受け取った学校では、児童の所在を確認し、折り返し、児童が元気なことを母親に連絡した。さらに、学校では、万が一のことを考え、校長の指示により当日は母親に学校まで迎えにきてもらうようにお願いした。

対応について（お願い）

- (1) 不審電話と同様、不審メールには応じないこと。
- (2) 子どもの居場所について、まず学校に電話して速やかに確認すること。
- (3) 不審電話や不審メールに関しては、祖父母等を含め、家庭内で十分に確認しておくこと。
- (4) 児童生徒は、外出時に行き先、帰宅時刻等を必ず家族に知らせていくこと、見知らぬ人からの誘いにはのらないこと。